れいわ ねん がつ にち 令和5年10月10日No.14



〒575-0001 四條畷市砂一丁目7番26号

四條畷市立岡部小学校 校長 木村 実 電話 072-879-2191



がいくもくひょう けんこう かんが なかよ 育目標:健康で よく考え 仲良く がんばりぬく子

あんしんネット教室を開催しました。

10月4日(水)、低学年は 2時間め、高学年は 3時間めに体育館において、ŽAQ情報リテラ ーしょんをデッリでのトラブルから、写真、動画を撮ったりネット上にあげたりする危険性に ついて、ゲームや動画視聴のやりすぎについてなど、子どもたちが日常を具体的にふりかえる あんしんネット教室のようす ことができるお話しをしていただきました。

【ゲームのやりすぎチェックについて、10項目】

- ロゲームで遊ばないと、イライラすることがある。
- ロゲームをしたくて、宿題などより先に遊んでしまう。
- □ごはんが後回しになることがある。
- 口ごはんを食べながらさわったり遊んだりしている。
- □おふろに入るのが、おそくなることがある。
- □おふろに持って入ったことがある。
- 口布団の中でゲームで遊ぶことがある。
- □ゲームをしていて寝る時間が遅くなることがある。
- □しんどいのに、ゲームをやめられないことがある。

ザー む どうが ネオネぬネオ かつよう ゲームや動画、SNSの活用については、各ご家庭においてルールが決められていることと またいます。約束やルールを守って、安心、安全にインターネットと付き合っていくためにも、この 機会にもう一度、お子さんと使い方について、話し合ってみてください。



各地区で、秋祭りがありました。

10月8日(日)、市内各地区において、萩繁りが行われました。ううチが5類 になったことに伴い、これまで行ってきたお祭りが復活し、地重が曳行されました。岡部小校 く 区でも、子どもたちは地区のハッピを身にまとい、普段とは違う様子で楽しんでいました。

地域の方は、「とにかく子どもたちに祭りを楽しんでもらいたい、地童に親しんでもらいた い」と、子どもたちが自由に地重に乗ったり触れたりする機会を作ってくれていたのが印象的 でした。そんな地域の方の思いを知っておいてくださいね。





ドイツ メアブッシュ市の 4年生と絵画交流

四條畷市では平成22年、市制40周年を迎え、国際的な文化交流、異文化に対する理 がいます。 まいき、こくさいか、そくしん 解及び地域の国際化の促進などを目的に、「市誕生40年、人口約5万6000人、 緑豊かな まち」などの共通点をもち、教育・文化・スポーツなどの交流が期待されるドイツ メアブッシ

ゅし こくさいゆうこう と していけい ます ユ市と国際友好都市提携を結びまし た。(市ホームページより抜粋)

その一環として、小学校4年生同士 の絵画を展示交流しており、本校から も昨年度4年生が絵画の一部をメアブ ッシュ市に送付されています。

すこうしつまえろう か 図工室前廊下に展示しています⇒

